



Media: Radar

Hari: Sabtu

Tanggal: 01 Juni 2024

Halaman: 6

## Gelar Karya SD Vidya Qasana, Fasilitas Bakat Seni dan Kewirausahaan

**JOGJA** - Seluruh siswa SDN Vidya Qasana Jogjakarta antusias dan saling bersinergi menampilkan atraksi seni, hingga kebolehan mereka berwirausaha dalam gelar karya yang berlangsung di halaman sekolah SDN Vidya Qasana.

Kepala sekolah SDN Vidya Qasana Dewi Rakhmawati menerangkan, bahwa gelar karya tersebut merupakan implementasi dari program Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5). "Kami mengusung tema *crafting something from nothing*, untuk mewadahi potensi dan kreativitas siswa," katanya

pada Radar Jogja, Kamis (30/5). Ia menuturkan, secara garis besar adanya program P5 sangat penting dan berdampak positif terhadap perkembangan para siswa. Dia mengamati bahwa dengan adanya P5, banyak potensi siswa yang akhirnya muncul dan berkembang. "Indikator siswa pintar itu tidak hanya jago matematika, aspeknya kompleks, dan P5 ini jadi salah satu tolak ukurnya," lanjutnya.

Dewi merinci, berbagai kesenian tradisional yang dikombinasikan dengan ekstrakurikuler sekolah dihadirkan dalam agenda tersebut.



**POTENSI:** Para siswa SD Vidya Qasana saat menunjukkan berbagai atraksi kesenian dan kewirausahaan yang banyak memanfaatkan barang-barang bekas menjadi produk bernilai jual.

Mulai dari seni tari, menyanyi, hingga berbagai kreativitas dalam pengolahan limbah kertas maupun plastik. "Untuk stan wirausaha sendiri, itu memanfaatkan barang-barang bekas pakai atau sampah," tuturnya.

Dalam praktiknya, Dewi mengaku keterlibatan para orangtua siswa juga sangat tinggi dan antusias. Bahkan para orangtua juga dilibatkan sebagai panitia acara. "Kontribusi orangtua siswa sangat besar, mereka mendampingi hingga menyusun acara ini juga," serunya.

Salah satu orangtua siswa, Nurhana menyampaikan, adanya

gelar karya tersebut dinilai sangat penting bagi peningkatan diri para siswa, termasuk sang buah hati. "Ini bagus, anak-anak jadi belajar banyak, seperti bersosialisasi, bekerjasama, belajar tampil juga," terangnya.

Mewakili orangtua, Nurhana juga mengapresiasi pihak sekolah karena secara aktif terus melibatkan para orangtua. Dalam konteks agenda di sekolah, atau ketika ada isu-isu tertentu yang terjadi. "Ini hal penting, karena bisa saling sharing dan mendidik anak bersama-sama," tandasnya. (iza/pr/ab)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005